

ABSTRAK

PENGETAHUAN PASIEN POLI GIGI TENTANG KARIES MENCAPAI PULPA DAN JARINGAN PENYANGGA GIGI DI PUSKESMAS BULAK BANTENG SURABAYA

Tingginya angka karies gigi dan jaringan penyangga gigi pada pasien poli gigi dapat disebabkan oleh rendahnya pengetahuan tentang penyebab karies mencapai pulpa dan jaringan penyangga gigi. **Masalah** pada riset yang dilakukan adalah besarnya angka penyakit karies mencapai pulpa dan jaringan penyangga gigi sejumlah 694 orang di Puskesmas Bulak Banteng Surabaya tahun 2022. **Tujuan** dari riset yang dilakukan yaitu mengetahui pengetahuan pasien poli gigi terkait karies mencapai pulpa dan jaringan penyangga gigi di Puskesmas Bulak Banteng Surabaya. **Metode** riset yang dilakukan memiliki sifat deskriptif. Target riset yang dilakukan yaitu pasien poli gigi di Puskesmas Bulak Banteng Surabaya yang berjumlah 30 orang. Metode yang di gunakan untuk mengumpulkan data adalah lembar jajak pendapat. Cara analisa data yang dipakai yaitu berupa mempersentasekan hasil jawaban, kemudian penyajiannya memiliki bentuk tabel. **Hasil** riset yang dilakukan didapatkan bahwa pengetahuan terkait pengertian karies gigi yang diidap pasien poli gigi termasuk kategori baik (82%). Pengetahuan terkait faktor yang menyebabkan adanya karies gigi yang diidap pasien poli gigi dalam kategori cukup (73%). Pengetahuan tentang pengertian karies mencapai pulpa pada pasien poli gigi termasuk kedalam kategori kurang (43%). Pengetahuan terkait faktor yang menyebabkan karies mencapai pulpa pada pasien poli gigi dalam kategori kurang (55%). Pengetahuan tentang pengertian jaringan penyangga gigi/periodontal pada pasien poli gigi termasuk kedalam kategori cukup (70%). Pengetahuan terkait faktor yang menyebabkan penyakit jaringan penyangga gigi/periodontal yang dialami pasien poli gigi termasuk kedalam kategori cukup (63%). **Kesimpulan** dari riset yang dilakukan bahwa pengetahuan pasien poli gigi terkait karies mencapai pulpa dan jaringan penyangga gigi di Puskesmas Bulak Banteng Surabaya yang ada didalam kategori cukup. **Saran** dari riset yang dilakukan yaitu untuk pasien poli gigi di Puskesmas Bulak Banteng Surabaya Hendaknya memastikan kebersihan gigi serta mulut dan juga memeriksakan gigi ke poli gigi atau klinik gigi minimal sekali dalam kurun waktu 6 bulan. Untuk staf kesehatan dalam membagikan pembelajaran, diharapkan mampu memotivasi masyarakat agar ingin merawat kebersihan gigi serta mulutnya.

Kata Kunci : Pengetahuan, karies, pulpa, jaringan penyangga